



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/15 20/07/2016 1138

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

Actualmente, el Ministerio de Fomento, a través de INECO, Ingeniería y consultoría global de transporte en los sectores aeronáutico, ferroviario, portuario, carreteras, transporte urbano y edificación, está redactando el Estudio Informativo de la actuación interesada.

No obstante, con anterioridad, en el año 2014, el Ministerio de Fomento (a través de la entonces Dirección General de Ferrocarriles) redactó el Estudio de viabilidad de la ampliación de la red de cercanías de Málaga hasta las ciudades de Marbella y Estepona.

En dicho Estudio se analizó la posibilidad de financiar la actuación mediante colaboración público-privada, concluyendo que esta opción no es posible.

Madrid, 20 de febrero de 2017